

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2018年6月9日版 新生第173号
http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇5月13日、ビーバー隊は「みんなでレストラン」集会を21世紀の森と広場で行いました。公園の西口門に集合し広場を目指しました。最初に、ビーバーみんなで三角テントを建てました。テントの柱を持つ人や、ロープを引張る役を協力しながらビーバーテントの完成です。荷物をテントに入れたら地区主催の体験ゲームへ参加させていただきました。ゲームの後はサンドイッチをロールパンで作りました。タマゴたっぷりのサンドイッチ、みんなで作るといっそうおいしくなりました。

2回目の集会は27日に「森のニンジャ」集会を行いました。みんなで森の中を見てたら、矢が飛んできました。ビーバー隊への指令書の矢文だった。指令書に従って、最初に吹き矢を作りました。吹き矢ができたなら、ニンジャ装束に着替え、「巻物探し」の歌を歌ってから、森のオバケを吹き矢で退治し、巻物を見つける事が出来ました。巻物を見つけたビーバーは、ロールケーキを森の中で作り、みんなで仲良く食べる事ができました。フルーツやクリームたっぷりのロールケーキ、森の中で食べるといつもよりもおいしくなりましたね。

さて、6月は10日に「電車に乗って出かけよう」の集会を予定しています。また2回目は24日に「ザリガニ釣り」へ出かける予定です。



カブ隊ニュース

◇5月13日【隊集会】「歩こ～ 歩こ～ 私は元気～:筑波山ハイキング」

朝からどんよりと曇った日でしたが、空を覆う雲を吹き飛ばさんばかりの元気なカブ隊。筑波山ハイキングです。朝のセレモニーで高橋風花さんの入隊式を行い、ハイキングスタートです。険しい岩道だったり、急な坂道だったりしましたが、スカウトたちはみんな元気一杯で山頂を目指しました。女体山の頂上から眺めた景色は雄大でした。

◇5月27日【隊集会】「指の間をにゆるにゆる:キッコーマン工場見学」

食卓にあるしょうゆは一体どのようにしてできるのでしょうか。今回はキッコーマンもの知りしょうゆ館の見学です。工場内の施設を見学しながらいろいろな説明を聞きました。1リットルのしょうゆは180グラムの大豆と麦と160グラムの塩からできているんだって！

次回の集会は、「6月10日【隊集会】:ツノだせ やりだせ あたまだせ」「6月17日【隊集会】:ゴー！ ゴー！ クックルン」の予定です。

育成会ニュース

◇日本スカウトジャンボリーがいよいよ8月4日～10日の間、能登半島の先端で開催することから、ボーイ隊のスカウトたちの参加訓練が始まりましたね。暑さの中での長期間のキャンプ生活を過ごすため、体力も十分そなえて楽しい思い出を作ってください。

スカウトクラブ(賛助会) 高橋保博

◇7月21(土)22(日)貝の花第2公園にて夏祭りが行われます。皆様の御協力をよろしくお願い致します。

◇宮下昌之さんがスカウトクラブ(賛助会)に入会されました。



ボーイ隊ニュース

◇ボーイスカウト隊5月の活動は11日に夜から緊急班長会議、今後の班の活動について話し合いました。13日は例年奉仕している松戸市ジュニアソフトボール大会入場誘導の奉仕、中村、小島スカウトが参加し立派に入場行進を先導しました。続いて19日夜から班会議、26日、27日に予定の小林スカウト歓迎キャンプの打ち合わせを行いBBQをすることになりました。20日は小林(桐)、小島スカウトの1級面接、1級面接は少々厳しい面接ですが無事終了し、26日に1級章の授与を受けました。

26日～27日は小林スカウトの入隊を祝い歓迎キャンプを開催しました。部活動の関係で全員が揃うのは夕方、13時から集合し少ない人数でしたが立派にテント設置、タープの準備ができていました。夜からは楽しみのBBQ開始、なにやらいっぱい食材を買っていましたが、隊長には一口も回ってきません、美味しかったのですね。引き続きキャンプファイアー、小島スカウトが薪を組上げ40分のファイアーに挑戦、見事な火が燃え上がり岡村班長主導の元、なんでもバスケットというゲームで楽しみました。来月の予定はハヤブサはボルダリング体験、シャークがラーメン探しハイキングとなっていますが、はたして実現できるのか？期待しています。

17回NSJも近くなり派遣隊の活動も忙しくなってきました。27日夜は派遣隊のグリーンパー会議、班長、次長お疲れ様。あわせて来年ですが第23回世界スカウトジャンボリーへ清水スカウト、中村スカウトがエントリーしています。遠いアメリカでの開催、大きな収穫があると思います。頑張ってください。

団関係ニュース

◇5月19日(土)、5月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。

◇5月19日(土)、5月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆各隊の活動報告・予定が承認された。

☆BS隊ドームテント購入が承認された。

◇5月20日(日) 1級進級面接

BS隊 小林、小島スカウト両名の1級面接を、進歩担当の高橋団委員と共に面接を行いました。

2名とも次の目標もしっかりと決めており、遅くなりました。

1級進級おめでとう！

◇5月26日(土)賛助会員の渡部禮之輔氏より寄贈された「新倉庫」を受け取りました。各隊が活動のたびに苦勞していました備品の出し入れが解消され、更に各家庭で預かって頂いている備品も引き取れるかもしれません。

本当に有難うございました。

◇6月3日(日)平成30年度 県連総会が香取神宮にて開催されます。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: boyscout_matsu8@yahoo.co.jp